

Comme chaque année, la bonne humeur était au rendez-vous et une satisfaction générale planait dans l'air...



Les participants portent un gilet fluorescent offert par l'ORA lors de l'inscription



Dans l'attente du départ, la Police Municipale de Cayenne en tête de file



Débriefing entre encadrants pour le bon déroulement de la balade



TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009



Le « contrôle technique » de son vélo était même possible grâce à Urgence 2 roues



Petite photo de groupe



Dernières recommandations avant le départ



Départ donné vers 8h30

TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009



Sur la Route de Baduel, ...



On emprunte la piste cyclable



Le technicien à vélo



Préparatifs du ravitaillement en attendant les cyclistes





TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009



Arrivée des cyclistes à RFO



Une petite « caresse guyanaise » bien méritée !



Visite des vestiges du moulin à vent au programme



Photo de famille de la Croix du Sud



TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009



Visite de la Caserne des pompiers de Rémire



Comment donner l'alerte en cas d'accident



Comment circuler à vélo au giratoire A. Tablon





TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009



Visite des installations de Ciments Guyanais



Visite de la station mobile de mesure de l'ORA



Prêts pour le retour ?



Arrivée à Croix Mission





Arrivée au Stade de Baduel ...



Rassemblement pour le final (quiz, tirage au sort, ... récompenses)



Délivré à tous les participants



Le gagnant du tirage au sort. Merci à notre partenaire pour le VTT offert



Remerciements à tous les partenaires et à l'équipe de l'ORA



RDV l'année prochaine !!



TOUT EN IMAGESBALADE DECOUVERTE A VELO DU 20 SEPTEMBRE 2009

MERCI A TOUS NOS PARTENAIRES !!!



Et pour finir, Quelques mots de nos participants

« Plus tu es visible et moins tu te fais renverser.

Le vélo, c'est folklo !!

Le vélo, c'est la santé, le sport et l'anti-pollution.

Faire du vélo, c'est ne pas polluer l'air.

Le vélo, c'est la santé.

Le vélo, c'est come notre air, il nous maintient en forme !

Qui dit balade à vélo, dit sécurité ; d'où obligation de porter un casque ! Très pratique finalement !

Privilégions le pédalage à vélo et mieux se portera notre univers !

Vivre à vélo, c'est mieux respirer.

A vélo à Cayenne, on va plus vite que les engins.

Le vélo, c'est la vie !!

Roulez santé, roulez vélo !

Soyez éco, soyez vélo !

Roulez plus sain.

Respectons les cyclistes.

Faire du vélo, c'est privilégier à la lutte contre la pollution de l'air.

Tant que je pédalerai et ferai pédaler, mieux se portera ma très chère Guyane et par voie de conséquence la planète Terre. »

....